

Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Libatkan Diri dalam Sambang Komunitas

Kota Bogor - KOTABOGOR.ARNESSIO.COM

May 17, 2024 - 11:00



Purwakarta - Dalam rangka memperkuat hubungan dengan masyarakat dan mendukung upaya menjaga keamanan serta ketertiban di lingkungan, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta aktif terlibat dalam kegiatan sambang komunitas. Kehadiran mereka dalam kegiatan ini bertujuan untuk membangun kedekatan dengan warga, mendengarkan langsung masukan

dan keluhan mereka, serta memberikan bimbingan terkait upaya pencegahan tindak kriminal.

Setiap pekan, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari menyambangi berbagai komunitas di wilayahnya. Mereka turut serta dalam pertemuan-pertemuan komunitas, seperti arisan, kelompok ibu-ibu, dan pertemuan RT/RW, untuk berinteraksi secara langsung dengan warga. Selain itu, mereka juga menggunakan kesempatan tersebut untuk memberikan informasi tentang upaya pencegahan tindak kriminal dan memberikan sosialisasi terkait keamanan lingkungan.

Menurut Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, keterlibatan Bhabinkamtibmas dalam sambang komunitas merupakan salah satu upaya untuk membangun kepercayaan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat. "Dengan mendekatkan diri kepada warga melalui kegiatan sambang komunitas, kami dapat lebih memahami kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat. Selain itu, kami juga dapat memberikan sosialisasi tentang pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan," ujarnya pada hari Jum'at, 17 Mei 2024.

Lebih lanjut, Kompol R Dandan Nugraha Gaos menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam upaya pencegahan tindak kriminal. "Kami mengajak seluruh warga untuk aktif melaporkan segala kejadian atau aktivitas yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Dengan kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," tambahnya.

Melalui keterlibatan aktif dalam kegiatan sambang komunitas, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan. Dengan pendekatan yang humanis dan proaktif ini, diharapkan tercipta hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat, serta terwujudnya lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.